
 
 
 

9’ Round Market Umbrella 
Assembly Instructions 
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Parts Included:  

• (1) Umbrella (2 pieces – upper and lower) 
• (1) Finial 
• Canopy is not included 

 
Assembly Instructions: 

1. Attach the lower pole to the upper part of the umbrella (Fig.1). Turn the pole clockwise until the threads are 
fully secure. 

2. Note: The oval slot on the pole connector should align with the nut inside the upper pole. If they do not align 
after tightening, loosen the lower pole by a half turn until they are aligned. Insert the wing nut into the hole in 
the pole. Turn the wing nut clockwise until secure. (Fig.2) 

3. Attach the finial to top of umbrella, turning it clockwise until secure. (Fig.3) 
4. Set the umbrella into the umbrella stand. To prevent the umbrella from spinning, align the metal plate on the 

bottom of the pole with the tightening knob on the umbrella stand. 
5. To open the umbrella, pull the pulley rope until the hub mechanism is past the holes located at the top of the 

umbrella pole. While holding the rope taut, insert the metal pin into the hole. (Fig.4) 
6. Assembly is complete. (Fig.5) 
7. To tilt, press the button and slowly tilt until you hear a click, then release the button. (Fig.6) 

 
Care Instructions: 

• Brush to remove dirt and dust. 
• Canopy is removable: spot clean with water and mild soap; air dry. 

 
Storage: 

• Store in a dry, covered area when not in use. 

• To prevent mildew, be sure the umbrella fabric is completely dry before storing. Store indoor when not in use 
or during periods of inclement weather. 

 
Wood: 

• Do not use oil. For maintaining the finish, wash using a mild soap or cleaner to remove accumulated dirt. 

• Cover during storage or when not in use, using a proper outdoor cover allowing adequate ventilation without 
trapping moisture. 

• Do not cover with plastic or similar materials that will trap moisture. Pottery Barn umbrella covers are vented 
and can be used. 

 
 
 
 

Thank you for your purchase 
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Parasol de marché rond de 22,9 cm (9 po) 
Instructions d’assemblage 
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Pièces comprises:  

• (1) Parasol (2 pièces – supérieure et inférieure) 
• (1) Embout 
• La bache du parasol n’est pas fournie 

 
Assemblage: 

1. Fixez la tige inférieure à la partie supérieure du parasol (Fig.1). Tournez la tige dans le sens des aiguilles 
d’une montre jusqu'à ce que le filetage soit bien fixé. 

2. Remarque: La fente ovale située sur le connecteur de la tige doit être alignée avec l’écrou situé à l’intérieur 
de la tige supérieure. Si ce n’est pas le cas, desserrez la tige inférieure en tournant d’un demi-tour jusqu'à ce 
qu’ils soient alignés. Insérez l’écrou à oreilles dans le trou de la tige. Tournez-le dans le sens des aiguilles 
d’une monter jusqu'à ce qu’il soit bien fixé. (Fig.2) 

3. Fixez l’embout à l’extrémité du parasol en le tournant dans le sens des aiguilles d’une monter jusqu'à ce qu’il 
soit bien fixé. (Fig.3) 

4. Placez le parasol dans le support. Pour éviter que le parasol ne tourne, alignez la plaque métallique située 
au bas de la tige avec le bouton de serrage situé sur le support. 

5. Pour ouvrir le parasol, tirez la corde de poulie jusqu'à ce que le mécanisme du moyeu dépasse les trous 
situés au haut de la tige du parasol. Tout en gardant la corde raide, insérez la goupille dans le trou. (Fig.4) 

6. L’assemblage est terminé. (Fig.5) 
7. Pour basculer, appuyez sur le bouton et inclinez lentement jusqu'à ce qu'un clic soit entendu, puis relâchez 

le bouton. (Fig.6) 
 
Entretien: 

• Brossez pour enlever la saleté et la poussière. 
• La toile s’enlève : Nettoyez les taches avec de l’eau et un savon doux, puis laissez sécher à l’air libre. 

 
Rangement: 

• Rangez le produit dans un endroit sec et à l’abri lorsqu’il n’est pas utilisé. 

• Pour prévenir la moisissure, assurez-vous que le tissue du parasol est complètement sec avant de le ranger. 
Rangez le produit à l’intérieur lorsqu’il n’est pas utilisé ou en cas de météo défavorable. 

 
Bois: 

• N’utilisez pas d’huile. Pour conserver le fini, nettoyez avec du savon et un détergent doux pour enlever la 
saleté. 

• Recouvrez le produit pour le rangement ou s’il n’est pas utilisé avec un recouvrement d’extérieur convenable 
permettant une ventilation adéquate qui ne retient pas l’humidité. 

• Ne le recouvrez pas avec du plastique ou avec un matériau semblable qui retient l’humidité. Vous pouvez 
utiliser les housses ventilées Pottery Barn pour recouvrir ce produit. 

 
 
 

Nous vous remercions de votre achat 
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